

KEMENTERIAN AGAMA RI
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
RADEN FATAH PALEMBANG
LEMBAGA PENJAMINAN MUTU

Nomor : B-935/Un.09/II.1/KS.02/10/2021
Lamp. : -
Perihal : **Undangan Rapat Auditor Internal**
UIN Raden Fatah Palembang

5 Oktober 2021

Yth. Tim Auditor Internal
Universitas Islam Negeri Raden Fatah
Palembang

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Salam sejahtera kami haturkan semoga Bapak/Ibu selalu dalam keadaan sehat dan senantiasa dalam lindungan Allah SWT.

Dalam rangka kegiatan Audit Mutu Internal (AMI) periode 2021 (tanggal 11 Oktober s.d 18 Oktober 2021) dan refreshment Audit, maka kami mengundang Bapak / Ibu (Daftar terlampir) untuk mengikuti rapat pada :

Hari / tanggal : Jum'at / 8 Oktober 2021
Waktu : 08.30 WIB s.d. Selesai
Tempat : Via Zoom link (<http://uinrf.id/rapat-ami>), Meeting ID: 91231240280
Passcode : uinrf

Demikian, atas perhatian Bapak/Ibu kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb



**PESERTA DALAM KEGIATAN AUDIT MUTU INTERNAL
PADA LEMBAGA PENJAMINAN MUTU UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH PALEMBANG**

Daftar Nama-nama Peserta dalam Kegiatan Audit Mutu Internal

No	Nama	Fakultas	Bagian
01	Indrawati, S.S, M.Pd	Dakwah dan Komunikasi	Lead Auditor
02	Dr. Siti Rochmiyatun, S.H.,M.Hum	Syariah dan Hukum	Lead Auditor
03	Dr. Arne Huzaimah, S.Ag.,M.Hum	Syariah dan Hukum	Lead Auditor
04	Dr. Fitri Oviyanti, M.Ag	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Lead Auditor
05	Dr. Hj. Mardiah Astuti, M.Pd.I	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Lead Auditor
06	Candra Darmawan, M.Hum	Dakwah dan Komunikasi	Auditor Internal
07	Neni Noviza, M.Pd	Dakwah dan Komunikasi	Auditor Internal
08	Dr. Fifi Hasmawati, SE.,M.Si	Dakwah dan Komunikasi	Auditor Internal
09	Suryati, M.Pd	Dakwah dan Komunikasi	Auditor Internal
10	Dr. Holijah, SH, MH	Syariah dan Hukum	Auditor Internal
11	Dr. Ulya Kencana, M.H	Syariah dan Hukum	Auditor Internal
12	Dr. Muhammad Torik, MA	Syariah dan Hukum	Auditor Internal
13	Dr. Atika, M.Hum	Syariah dan Hukum	Auditor Internal
14	Fatah Hidayat, S.Ag, M.Pd	Syariah dan Hukum	Auditor Internal
15	Amasito, S.Ag, M.H	Syariah dan Hukum	Auditor Internal
16	M. Sadi Is, S.H., M.H	Syariah dan Hukum	Auditor Internal
17	Dr. Yuniar, M.Pd.I	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
18	Dr. Amilda, MA	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
19	Hj. Lenny Marzulina, M.Pd	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
20	Dr. Muhammad Isnaini, S.Ag, M.Pd	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
21	Dr. Ermis Suryana, M.Pd.I	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
22	Dr. Indah Wigati, M.Pd.I	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
23	Dr. Hartatiana, M.Pd	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
24	M. Hasbi, M.Ag	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
25	Dr. Leny Marlina, M.Pd.I	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
26	Alimron, M.Ag	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
27	Agustiani Dumeva Putri, M.Si	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
28	Dr. Tutut Handayani, M.Pd.I	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
29	Dr. Annisa Astrid, M.Pd	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
30	Dr. Mardeli, M.A	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
31	Dr. Muhammad Win Afgan, S.Si.,M.Pd	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
32	Drs. Saipul Annur, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Auditor Internal
33	Reza Apriyanti, M.A	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Auditor Internal
34	Mariatul Qibiyah, M.A.,Si	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Auditor Internal
35	Yanto, M.Hum, M.IP	Adab dan Humaniora	Auditor Internal
36	Dr. Nyimas Umi Kalsum	Adab dan Humaniora	Auditor Internal
37	Fitriah, M.Hum	Adab dan Humaniora	Auditor Internal
38	Ulil Albab, MA.Pd	Adab dan Humaniora	Auditor Internal
39	Dr. Titin Hartini, SE, M.Si	Ekonomi dan Bisnis Islam	Auditor Internal
40	Dr. Rika Lidyah, SE, M.Si.Ak	Ekonomi dan Bisnis Islam	Auditor Internal
41	Dr. Dinnul Alfian Akbar, SE, M.Si	Ekonomi dan Bisnis Islam	Auditor Internal
42	Dr. Dra. Listiawati, MHI	Ekonomi dan Bisnis Islam	Auditor Internal
43	Dr. Rinol Sumantri, M.E.I	Ekonomi dan Bisnis Islam	Auditor Internal
44	Mismiwati, S.E., M.P	Ekonomi dan Bisnis Islam	Auditor Internal

45	Siti Mardiah, S.Hi., Msh	Ekonomi dan Bisnis Islam	Auditor Internal
46	Almunadi, MA	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	Auditor Internal
47	Herwansyah, S.Ag., M.Ag	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	Auditor Internal
48	Muhammad Arpah N, M.Hum	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	Auditor Internal
49	Aristophan Firdaus, M.S.I	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	Auditor Internal
50	Hasan Marzuki, MT	Sains dan Teknologi	Auditor Internal
51	Ruliansyah, M.Kom	Sains dan Teknologi	Auditor Internal
52	Muhammad LufikaTondi, M.Sc	Sains dan Teknologi	Auditor Internal
53	Mariyamah, M.T	Sains dan Teknologi	Auditor Internal
54	Listiyalstiningtyas, M.Psi	Psikologi	Auditor Internal
55	Inda Purwasih, M. Psi., Psikolog	Psikologi	Auditor Internal